

Heilpraktiker

Viele Medikamente sind schwer zu verdauen und schaden der Leber oder dem Magen. Deswegen suchen auch viele Menschen nach anderen Heilmethoden. Diese Methoden sind aber nicht immer gefahrlos. Manche von ihnen sind noch nicht genug getestet worden und können sehr gefährlich sein. Ein Heilpraktiker sollte auch eine Ausbildung in diesem Bereich haben. Die Ärzte studieren dafür mindestens 6 Jahre und verwenden bewährte Techniken, die schon in der Geschichte verwendet wurden. Meiner Meinung nach funktioniert die alternative Medizin oft dank einem Placebo- Effekt und wir, als Gesellschaft, **sollen mehr Zeit der Medizin widmen und sie verbessern**. Wir sehen die erfolgreichen Ergebnisse und es macht keinen Sinn, unsere Zeit und Geld an (meiner Meinung nach) Placebo-Effekte zu verschwenden.

<https://www.youtube.com/watch?v=6kh44zOyTe4>

Sollten wir uns lieber auf evidenzbasierte Medizin verlassen? Sollte die Gesellschaft mehr Mittel in die medizinische Forschung investieren?